

Circonscription : Caen Nord
RPI Anisy, Basly, Colomby-Anguerny

Procès-verbal du 2^{ème} conseil des écoles

Jeudi 13 mars 2025

Le 13 mars 2025, à 18 heures, se sont réunis :	
Les directrices des écoles	Mesdames Agathe Vincent et Chloé Tourgis
Les élus	Madame Véronique Marguerite , Madame Lénaïc Halluin, Monsieur Guy Allais, Monsieur Jean-Luc Guillouard, Monsieur Patrice Bourdin
Les enseignantes	Mesdames Véronique Adam, Amélie Beunard, Corinne Blaizot, Fanny Lemore, Monsieur François Fleury
Les parents d'élèves élus	Madame Carine Le Tellier, Madame Anaïs Delarue, Monsieur Edouard Dufay
Excusés	Madame Fargeton, IEN de la circonscription Monsieur Beaulieu, DDEN Monsieur Delahaye, maire d'Anisy Monsieur Gauquelin, maire de Basly

Secrétaire de séance : Mmes Tourgis et Vincent

Ordre du jour	Discussion / Décision
Approbation des PV des derniers conseils d'école	Les procès-verbaux sont validés à l'unanimité.
Sécurité	<p>Les écoles du RPI ont la mission de remodeler leurs PPMS (plans particuliers de mise en sureté) en un seul PPMS unifié étant donné qu'elles disposent désormais de nouveaux locaux. Il s'agit alors de fusionner les deux anciens PPMS (risques majeurs et attentat intrusion) en un document unique, actuellement en étude à la DSDEN pour validation.</p> <p>En attendant la validation de ce nouveau document, l'école maternelle a procédé à son premier exercice sur le thème du confinement suite à un évènement climatique le 06/02.</p> <p>L'école n'a pas encore réalisé son exercice « intrusion malveillante ». Cependant, on peut déjà constater la nécessité de poser des verrous dans les pièces choisies comme zones de mise en sureté pour s'y enfermer.</p> <p>La mairie d'Anisy et le SIVOS vont se concerter pour trouver une solution adaptée. L'éventualité d'installer une sonnerie différente pour les deux exercices a été abordée.</p> <p>Pour l'école élémentaire, le deuxième exercice PPMS a eu lieu le 03/02/2025. Il s'est bien déroulé. Nous notons toutefois que le système d'alerte pour les 3 classes de l'ancien bâtiment, à savoir l'envoi d'un SMS par la directrice sur le téléphone portable personnel des enseignantes a de nouveau posé une difficulté, les enseignantes n'ayant pas leur téléphone portable sur elles en classe ou bien n'entendant pas forcément l'arrivée d'un message pendant la classe. La possibilité d'installer des sonnettes dans les 3 classes comme système d'alarme est évoquée. Par ailleurs, toutes les enseignantes ne disposent pas sur leur trousseau de toutes les clés nécessaires en cas d'évacuation de l'école. La liste des clés nécessaires va être transmise au SIVOS prochainement.</p> <p>Mme Blaizot et l'ensemble de l'équipe demandent si l'installation d'un système d'ouverture à distance du portail serait envisageable. En effet, Mme Blaizot est régulièrement interrompue lors de la classe pour aller ouvrir le portail.</p> <p>Concernant l'exercice d'évacuation incendie, la maternelle a fait son premier exercice à Anisy (le premier ayant eu lieu à Basly) le 28/02, Il s'est déroulé sans difficulté.</p> <p>A l'école élémentaire, le second exercice d'évacuation a eu lieu le 10 mars 2025. Il s'est bien déroulé pour les deux bâtiments.</p> <p>M.Guillouard indique que le panneau indiquant le point de rassemblement va être remplacé.</p> <p>Suite au passage de l'entreprise Oger, certains extincteurs ont été déplacés. Les plans d'évacuation du nouveau bâtiment vont être actualisés.</p> <p>Mme Tourgis questionne M. Guillouard au sujet du DTA de l'école de Colomby-Anguerny. M.Guillouard indique qu'il va s'occuper de ce point.</p>

<p style="text-align: center;">Projets pédagogiques</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Ecole élémentaire <p>Les élèves de CM1-CM2 se sont rendus à Vieux-la-Romaine, le 06 décembre 2024. La classe de Mme Beunard est inscrite au concours de production écrite de l'AMOPA. Les 5 classes se sont inscrites au projet de la Grande Lessive. Les productions des élèves seront exposées le 20 mars. Les 3 classes de cycle 2 se rendront au château de Fontaine-Henry le 3 avril. Les deux classes de CM1-CM2 participent à la dictée du Tour de France, en distanciel, le 28 mars. Les élèves de CE2 passeront leur permis piéton et les élèves de CM2 leur permis internet.</p> <ul style="list-style-type: none"> • Ecole maternelle <p>Les 26, 27 et 28 mai, les 3 classes se rendront à Gouville sur mer dans la Manche en classe transplantée pour réaliser de nombreux ateliers tels que la pêche à pied, la découverte de l'Estran, l'étude de la dune, une activité de land art et la visite d'une entreprise ostréicole. Les élèves exposeront leur travail en fin d'année le week-end de la kermesse le 20 ou 21 juin. Les deux classes de PS/MS se rendront le mardi 6 mai à la salle de spectacle du Cube à Douvres la Délivrande pour voir le spectacle théâtral « Sous le plancher » qui sera suivi de 2h d'intervention en classe par une plasticienne. Le 10 juin, la classe des grands se rendra à Ouistreham pour visiter le phare et découvrir le marché aux poissons.</p>
<p>Liaison CM2-6^{ème}</p>	<p>Les délégués de CM1-CM2 ont écrit deux lettres au conseil d'école, l'une pour demander des tables de tennis de table et l'autre pour demander des jeux d'échecs.</p> <p>L'équipe a participé aux 2 conseils école-collège, à Douvres et à Courseulles. Les 2 classes de cycle 3 ont participé au cross du collège Clément Marot et ont remporté la médaille d'argent. Mme Ottenin, enseignante en allemand à Douvres est venue présenter sa discipline. Mme Marsais, principale-adjointe de Clément Marot est venue rencontrer les CM2. M.Daligault, infirmier au collège de Douvres, a réalisé les bilans individuels auprès des élèves de CM2. Pour faire la liaison avec le collège Clément Marot, un travail se met en place avec les enseignants d'anglais et d'éducation musicale (apprentissage de chants en anglais). Les échanges avec le club des correspondants de Courseulles se poursuivent. Cette année, les CM2 visiteront les 2 collèges : celui de Courseulles le 28 mars et celui de Douvres le 19 mai.</p>

<p>Liaison GS-CP</p>	<p>Objectif : faire le lien entre les deux sites</p> <p>Correspondance GS-CP : lettres collectives, échanges de jeux ou autour des livres, échange de règles du jeu, journée de liaison à la fin du mois juin ou début juillet (une demi-journée avec un repas à la cantine d'Anguerny).</p> <p>Pour information, les inscriptions en maternelle pour la rentrée de septembre 2025 pour les nouveaux élèves vont démarrer le 17/03/25. Une matinée « portes ouvertes » est organisée le samedi 17/05 de 9h30 à 12h.</p> <p>L'affiche informant des dates et des modalités d'inscription sera envoyée aux mairies du RPI pour communication aux habitants.</p>
<p>Questions diverses</p>	<p>Questions des parents d'élèves :</p> <p>1) Organisation du temps périscolaire à Anguerny le soir Jusqu'à 17h15, Mickaël est avec Ludivine. Ensuite, il reste dans les locaux en cas de besoin. Certains parents voudraient savoir s'il est envisageable d'organiser une aide aux devoirs. M. Allais propose aux enseignants de réfléchir à leur participation à cette aide aux devoirs et de lui faire des propositions (tarif, horaires, jours...).</p> <p>Les familles seraient éventuellement sondées quant à l'inscription des enfants ensuite.</p> <p>2) Facturation du temps de cantine (possibilité de dissocier la facturation du repas et du temps de surveillance de la cour) Les parents souhaiteraient que sur la facturation du temps de cantine, les deux temps soient dissociés pour les moins de 6 ans afin d'obtenir une réduction d'impôts. M. Allais va consulter la secrétaire du SIVOS à ce sujet lorsqu'elle sera de retour d'arrêt maladie.</p> <p>3) Délai entre prestation du SIVOS et facturation Les parents se plaignent d'être parfois prélevés avant de recevoir la facture ou de prélèvements mensuels regroupés. Le syndicat scolaire n'a plus la main sur ces aspects administratifs. C'est la trésorerie générale qui gère désormais.</p> <p>4) Le prix de la garderie occasionnelle Quel que soit le temps passé à la garderie, le prix est le même. Serait-il possible d'instaurer une tarification intermédiaire ? Le SIVOS vient de recevoir des tablettes pour le personnel ainsi qu'un nouveau logiciel de comptabilité. Cette éventualité sera étudiée.</p>

La séance est levée à 20h05 .

Les secrétaires de séance,

C Tourgis et A. Vincent

Les directrices des écoles,


